



浜松市立西気賀小学校

コミュニティ・スクール便り

西気賀小学校の魅力発信しよう！

長かった夏も終わり、やっと冬らしい寒さが到来しました。

冬休みまであと少し、体調管理に留意して元気に過ごしたいですね。

11月26日(火)に令和6年度第3回学校運営協議会が開催されました。今回の熟議では2グループに分かれてのグループディスカッションを行いました。グループディスカッションを通して、西気賀小学校の現状と未来についての活発な意見交換を行うことができました。

どちらのグループでも共通して話されたのは、「小規模校の魅力発信や複式学級のよさをいかにして外部に発信するか」ということでした。素晴らしい特色をもつ小学校なので、もっともっと地域の方にも知ってもらいたいという思いは、どの委員さんにも共通しているように感じました。いろいろな学習や体験を児童全員で一緒に行う、いわゆる縦割り活動を頻繁に行うことができるのは、小規模校だからこそできるのだと思います。また、和船活動は他校に類をみないですし、この活動を通して子供たちは地域への感謝とともに各自の自信につなげることができているように思います。子供たちが学校で様々な取り組みをする中で、西気賀小学校に対する誇り・自信を身に付けることができるよう、周りの大人も一丸となってサポートしていけたらいいと思います。



西気賀小ブログQRコード

グループディスカッションの様子

